
                                                                                             
                                                     
 

ACOMPANHAMENTO DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 19/03/2018 

RESPONSÁVEL PELO ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO: Brandon Samuel e Rafael 

INICIO DA SESSÃO: 14:10 TERMINO DA SESSÃO: 16:28 

PÚBLICO PRESENTE NAS GALERIAS DA CÂMARA: Mães reivindicando direito de ter os filhos com 

elas meio período, não sendo obrigatório que matriculem os filhos no período integral. 

 

VEREADOR NO PLENÁRIO ENTRADA SAÍDA 

CELSO CIESLAK 14:09 - 

DANIEL MILLA 14:20 16:28 

DIVO 14:11 - 

MINGO 14:13 16:23 

EDUARDO KALINOSKI 14:19 16:13 

PASTOR EZEQUIEL 14:09 16:24 

FELIPE PASSOS 14:27 16:28 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA 14:20 16:22 

GERALDO STOCCO 14:16 16:28 

SARGENTO GUIARONE 14:05 16:28 

FLORENAL 13:52 16:28 

JORGE DA FARMÁCIA 13:59 16:23 

DR. ZECA 15:25 - 

DR. MAGNO - - 

PAULO BALANSIN - 16:13 

PIETRO ARNAUD  14:11 16:22 

RICARDO ZAMPIERE 14:19 16:22 

ROGÉRIO MIODUSKI - - 

PROFESSORA ROSE 14:01 16:28 

RUDOLF POLACO 14:17 16:13 

SEBASTIÃO MAINARDES JUNIOR 14:06 16:28 

VINÍCIUS CAMARGO - - 

VALTÃO 14:59 16:20 

  

Antes da comunicação, sessão foi interrompida para apresentação de resultado de audiência, por assistente 

social. 

 

COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR: 

 

VEREADOR PIETO ARNAUD: Iniciou por parabenizar a assistente social. Afirma que vai enviar ofícios às 

autoridades com o resultado da audiência. Comenta que surgiu a possibilidade de uma segunda audiência. 

Comenta que houve reclamações acerca da nova lei trabalhista e levará ao conhecimento dos deputados. Afirma 

que, em relação ao interesse das mães e pais presentes, não é competência dos vereadores municipais, por se 

tratar de lei “maior”. 

 

VEREADOR GEORGE LUIS OLIVEIRA: Parabeniza as mães pela luta por seus interesses, mas afirma 

que depende de muitas coisas o interesse delas. Afirma que as pessoas precisam continuar recebendo o talão 

de luz em casa, e que não seja debitado, automaticamente, de sua conta bancária. Critica Banco do Brasil e 

Caixa Econômica por não receberem conta de luz.  Pede aos deputados que comprem a briga sobre a luz. Critica 



                                                                                             
                                                     

campanha de possíveis candidatos que afirmem que vão diminuir as taxas de pedágio, pois diz que isso não 

muda. Afirma que é preciso ver a cidade com mais responsabilidade. Critica trânsito em alguns pontos da 

cidade, em especial a Souza Naves. Critica rotatória da Ernesto Vilela. 

 

VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA: Parabeniza as mães. Mostra sua indignação ao indivíduo Agnaldo 

Timóteo, se referindo ao mesmo como miserável, por que este criticou o Sul (PR, RS, SC), dizendo que a 

região é medíocre. Afirmou que o prefeito e a secretária de educação devem abrir as portas do gabinete e 

ouvirem as mães. Afirma que alguns colégios da cidade não tem condição de atender o período integral. O 

vereador Polaco pede a parte e afirma que ninguém é contra o interesse das mães e sugere que se marque uma 

reunião com a secretária Esméria. Pedindo a parte a vereadora professora Rose afirma que já marcou reunião 

com a secretária. 

 

VEREADOR CIELASK PEDE A PALAVRA: Afirma que ninguém é contra o ensino integral, mas que é 

necessário que se ouça as mães. 

 

VEREADOR FLORENAL: Elogiou o projeto dos campos de futebol society nos bairros afastados do centro 

e que levam lazer à população. Compartilha da mesma indignação do vereador Agnaldo Timóteo. O vereador 

Pietro pede a parte e afirma que também fica indignado com Agnaldo Timóteo. Florenal elogia a autarquia de 

trânsito por voltar atrás e remover semáforo em Uvaranas.  

 

VEREADOR SGT. GUIARONE: Afirma que pela manhã esteve presente no aeroporto Santana na 

inauguração de novo projeto e parabeniza a administração pública. Afirma que a empresa de asfalto vencedora 

de licitação, deve cumprir com sua obrigação de garantia dos serviços prestados. Solicitou que auxiliem o corpo 

de bombeiros em sua infraestrutura. Vereador Milla pede a parte e afirma que a população, no caso de 

danificação do asfalto, pode acionar diretamente a justiça. Guiarone afirma que conta com o voto dos outros 

vereadores para abertura de CPI na secretaria de obras.  

 

VEREADOR PASTOR EZEQUIEL: Agradece a base aeromédica instalada em Ponta Grossa. Diz que é 

importante que se dialogue com as mães acerca do ensino integral. Comenta que participou em Curitiba dos 

dez anos do programa Patrulha Escolar. Afirma que é necessário investir na educação e que não concorda com 

o atual sistema de avaliação dos ensinos fundamental e médio. Zampiere pede a parte e diz que acredita que a 

respeito do ensino integral, é necessário que haja a discussão entre os interessados. 

 

 

             Câmara Municipal de Ponta Grossa 

              Estado do Paraná 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO 
ORDEM DO DIA: 19/03/2018                      _______   SESSÃO ORDINÁRIA 

 

EM DISCUSSÃO ÚNICA 

 



                                                                                             
                                                     

VETO À LEI Nº 13.069, que promove alterações na Lei nº 7.570, de 11/05/2004, conforme especifica. 

 

PARECER:  CLJR     - Pela admissibilidade do Veto Total 

VEREADOR VALTÃO PEDE A PALAVRA: Afirma que houve uma reunião com os representantes de transporte de 

Ponta Grossa, os vereadores e o prefeito e que ficou acordado que o prefeito irá sancionar a lei sem ADIN e que então os 

vereadores poderão, tranquilamente, derrubar o veto.  

VEREADORES DISCUSSÃO ÚNICA 

Celso Cieslak CONTRARIO 

Daniel Milla CONTRARIO 

Divonsir Pereira Antunes CONTRARIO 

Domingos Menezes CONTRARIO 

Eduardo Kalinoski CONTRARIO 

Ezequiel Bueno CONTRARIO 

Felipe Passos CONTRARIO 

George Luiz de Oliveira CONTRARIO 

Geraldo Stocco CONTRARIO 

Guiarone De Paula CONTRARIO 

João Florenal CONTRARIO 

Jose Carlos - Dr. Zeca CONTRARIO 

Jorge Rodrigues CONTRARIO 

Magno Zanellato CONTRARIO 

Paulo Balansin CONTRARIO 

Pietro Arnaud CONTRARIO 

Ricardo Zampieri CONTRARIO 

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL 

Roseli Mendes CONTRARIO 

Rudolf Polaco CONTRARIO 

Sebastião Mainardes CONTRARIO 

Vinicius Camargo CONTRARIO 

Walter José CONTRARIO 

 

VETO REJEITADO – 22 VOTOS CONTRÁRIOS E 1 FAVORÁVEL 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO 

 

DO VEREADOR RUDOLF POLACO 



                                                                                             
                                                     

PROJETO DE LEI Nº 177/17 - Promove alterações na Lei nº 12.102, de 25/03/2015, que dispõe sobre a proibição de 

qualquer cidadão jogar ou depositar lixo de qualquer espécie nos logradouros públicos e em qualquer área não destinada 

pelo Poder Público. 

 

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Daniel Milla  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL - APROVADO – 23 VOTOS 
 

DO VEREADOR MAGNO ZANELLATO 

PROJETO DE LEI Nº 248/17 - Institui o Programa IPTU Verde, no âmbito do Município de Ponta Grossa. 

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Daniel Milla  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 



                                                                                             
                                                     

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL - APROVADO – 23 VOTOS  

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 404/17 - Autoriza o Poder executivo a doar área de terreno no Distrito Industrial à BUTURI LOG 

S.A., e dá outras providências. 

VEREADOR CELSO CIESLAK: Pede 15 dias de vista. Milla pede a parte e solicita que Celso reduza o prazo de vista 

para que se coloque em discussão o mais rápido possível. 

VEREADOR CELSO PEDE A PALAVRA: Retira pedido de vistas e justifica que se enganou de projeto.  

 

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Daniel Milla  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 



                                                                                             
                                                     

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL - APROVADO – 23 VOTOS 

____________________________________________________________________________ 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 

 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 274/17 - Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar termo de filiação à Frente Nacional de 

Prefeitos - FNP, e dá outras providências. 

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                          CFOF     - Contrário à aprovação 

                          COSPTTMUA  -  

VEREADOR MILLA PEDE A PALAVRA: Fala que é importante para a cidade participar desse programa e pede que 

votem contra o parecer. 

VEREADOR GEORGE PEDE A PALAVRA: Afirma que gostaria que o parecer fosse mantido. 

VEREADOR ZAMPIERE PEDE A PALAVRA: Afirma que não é o momento ideal para este projeto, por questões 

financeiras. 

 

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  



                                                                                             
                                                     

Daniel Milla FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira CONTRARIO  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula CONTRARIO  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues CONTRÁRIO  

Magno Zanellato CONTRARIO  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri CONTRÁRIO  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

 

PROJETO APROVADO – 18 FAVORÁVEIS 5 CONTRÁRIOS 
 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 463/17 - Revoga Leis conforme especifica. 

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                          CFOF     - Favorável 

                          CAPICTMA  - Favorável 

 

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Daniel Milla FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski AUS. JUST.  



                                                                                             
                                                     

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin AUS. JUST.  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco AUS. JUST.  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

 

APROVADO – 20 VOTOS FAVORÁVEIS 
 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 467/17 - Autoriza o Poder Executivo a doar área de terreno no Parque de Confecções Santa Luiza 

a Fernando Brasil Soares & Cia. Ltda. 

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                          CFOF     - Favorável 

                          CAPICTMA – Favorável 

 

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Daniel Milla FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski AUS. JUST.  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  



                                                                                             
                                                     

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin AUS.JUST.  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco AUS. JUST.  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL - APROVADO – 20 VOTOS 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 470/17 - Autoriza o Poder Executivo a doar área de terreno no Parque de Confecções Santa Luiza 

a SAIMON DANIEL JANSEN ME. 

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                          CFOF     - Favorável 

                          CAPICTMA  - Favorável 

 

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Daniel Milla FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski AUS. JUST.  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  



                                                                                             
                                                     

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin AUS. JUST.  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco AUS. JUST.  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL - APROVADO – 20 VOTOS  

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 471/17 - Revoga a Lei nº 11.865, de 10/07/2014, e dá outras providências. 

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                          CFOF     - Favorável 

 

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Daniel Milla FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski AUS. JUST.  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  



                                                                                             
                                                     

Paulo Balansin AUS. JUST.  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco AUS. JUST.  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL - APROVADO – 20 VOTOS  

EM DISCUSSÃO ÚNICA 

 

MOÇÕES 

 

DO VEREADOR ROGÉRIO MIODUSKI 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 78/18 - Dirigida ao Senhor SÉRGIO LUIZ DE ALMEIDA, em virtude da contribuição que 

graciosamente tem desempenhado em prol do bem-estar e segurança das crianças que estudam na Escola Municipal Maria 

Antônia de Andrade e no Colégio Estadual Professora Sirley Jagas, no Núcleo Santa Luzia. 

APROVADO  

INDICAÇÕES 

 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 502/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o cascalhamento e manilhamento da Rua Milquiades Arnaldes, Bairro Ildemira. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 503/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o cascalhamento e manilhamento da Rua Maria Sheiffer Eleutério, Bairro 

Ildemira. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 504/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando fechar um buraco localizado na Rua Dr. Edgar Sponholz, em frente ao nº 79, 

Jardim Maracanã, Bairro Contorno. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 505/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de uma placa do Projeto Escola em toda a lateral da Escola 

Municipal Frei Elias Zulian, localizada na Rua Fortunato Santos, Vila Ferroviária, Bairro Colônia Dona Luiza. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 506/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de recuo no passeio localizado em toda a extensão da frente do 

CMEI Prefeito Petrônio Fernal e Escola Municipal Frei Elias Zulian, na Avenida União Panamericana, Vila Ferroviária, 

Bairro Colônia Dona Luiza. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 507/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos na tampa da boca de lobo, localizada na Rua Santa Rita Durão na divisa 

dos fundos do Condomínio Conjunto Residencial Acácia II e CMEI Prefeito Petrônio Fernal, Vila Ferroviária, Bairro 

Colônia Dona Luiza. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 508/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando  a sinalização horizontal e vertical das Ruas São Pedro Julião e Santo Agostinho, 

Uvaranas. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 509/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza do arroio que passa na região e a construção de uma ponte no final do 

Residencial América, na Santa Luzia, que faz ligação com o Jardim Los Angeles - Nova Rússia. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 510/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de faixa elevada e pintura de faixas e sinalização e projeto escola 

na Avenida Carlos Cavalcanti, em frente à Escola Municipal Otacília Hasselmann de Oliveira, em Uvaranas. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 511/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos imediatos com patrolamento e cascalhamento na Rua Helena Reine 

Cardoso, esquina com a Rua Afonso Osório Teixeira, Parque Tarobá - Uvaranas. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 512/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza imediata nos arroios e acostamento da Rua Véu da Noiva - Contorno. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 513/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando de imediato realizar a limpeza e reparos nas calçadas e acostamento da Rua 

Eliseu, no Núcleo Pimentel - Cará-Cará. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 514/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de reparos imediatos com manilhamento e acostamento na Rua 

Raimundo Correia, nº 40/41 - Oficinas. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 515/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza do ponto de ônibus, no ponto final que fica na Rua Simão Pedro, no 

Núcleo Pimentel - Uvaranas. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 516/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza e manutenção da Praça Guairacá - Oficinas. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 517/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a manutenção dos aparelhos da academia ao ar livre na Praça Guairacá - 

Oficinas. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 518/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a manutenção dos alambrados, pintura e manutenção das canchas poli 

esportivas, no Parque Ambiental - Centro. 

DO VEREADOR DR. ZECA 

INDICAÇÃO Nº 519/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando ampliar a sinalização e redutores de velocidade na Rua Leopoldo Guimarães da 

Cunha, frente a OAB, Bairro Oficinas. 

DO VEREADOR DR. ZECA 

INDICAÇÃO Nº 520/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza e poda das árvores da Praça denominada João Miguel Maia, no Bairro 

31 de Março. 



                                                                                             
                                                     

DO VEREADOR DR. ZECA 

INDICAÇÃO Nº 521/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a otimização da linha de ônibus, no Jardim Santa Clara, Colônia Dona Luiza. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 522/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza e corte de mato do canteiro central, na Avenida Bispo Dom Geraldo 

Pellanda, ao longo de toda a sua extensão, Bairro Neves. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 523/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a instalação de um semáforo para pedestres no cruzamento das Ruas Afonso 

Celso e Zacarias de Góes e Vasconcelos, na esquina com CMEI Professora Tarcília Maria Martins Pizyblski, Vila Ana 

Rita, Bairro Uvaranas. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 524/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a pintura de faixa de pedestres, bem como pintura na pavimentação asfáltica 

com os seguintes dizeres: DEVAGAR ESCOLA na Rua Afonso Celso e na Rua Zacarias de Góes e Vasconcelos, nas 

proximidades do CMEI Professora Tarcilia Maria Martins Pizyblski, Vila Ana Rita, Bairro Uvaranas. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 525/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de uma placa de proibido parar e estacionar, bem como a pintura da 

pavimentação asfáltica na Rua Zacarias de Góes e Vasconcelos, em frente ao CMEI Professora Tarcília Maria Martins 

Pizyblski, Vila Ana Rita, Bairro Uvaranas. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 526/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de uma placa de carga e descarga na Rua Afonso Celso, em frente 

ao nº 690, nas proximidades do CMEI Professora Tarcília Maria Martins Pizyblski, Vila Ana Rita, Bairro Uvaranas. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 527/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de operação tapa buraco na Rua José Alberto Caos, no trecho 

compreendido entre as Ruas Osório Subtil Marçal e Prefeito Albari Guimarães, Vila Ricci, Bairro Contorno. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 528/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de uma placa do Projeto Escola na lateral do CMEI Professora 

Tarcília Maria Martins Pizyblski, localizado na Rua Afonso Celso, Vila Ana Rita, Bairro Uvaranas. 



                                                                                             
                                                     

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 529/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Agostinho 

Jorge Buss, na Vila Margarida. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 530/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Alfredo 

Trentin, no trecho a partir da Rua Orlando Henneberg, Vila Margarida. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 531/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Egídio 

Doná, no trecho a partir da Rua Sezinho Mattos de Souza, na Vila Margarida. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 532/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência serviço de reparos nas bocas de lobo, na Rua Pereira Passos, em 

frente ao Jockey Clube, no Bairro de Uvaranas. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 533/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Sezinho 

Mattos de Souza no trecho a partir da Rua Alfredo Trentin, na Vila Margarida. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 534/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência serviço de limpeza e desobstrução de boca de lobo na Rua Maria 

Quitéria, na Vila São Francisco. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 535/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando serviço de reparos em um bueiro, no trecho entre as Ruas Ana Nery e Pandiá 

Calógeras da Rua Almirante Barroso. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 536/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Duarte da 

Costa, na Vila São Francisco. 

DO VEREADOR FLORENAL 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 537/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Julio Cesar 

Vicente da Silva, na Vila São Francisco. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 538/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Araci de 

Moraes Rodrigues, no Parque dos Pinheiros. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 539/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Mateus 

Zoldan, no Parque dos Pinheiros. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 540/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua José Ferreira 

de Quadros, no Parque dos Pinheiros. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 541/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Maria 

Mercedes Amaral de Almeida, no Parque dos Pinheiros. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 542/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Ivael José 

Calixto, no Parque dos Pinheiros. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 543/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Dez, no 

Parque dos Pinheiros. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 544/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Alberto 

Sales, no Parque dos Pinheiros. 

DO VEREADOR FLORENAL 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 545/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Virgílio 

Gomes de Araújo, no Parque dos Pinheiros. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 546/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Maria das 

Graças Franke Minimi, no Parque dos Pinheiros. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 547/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Serra da 

Pedra Branca no Jardim São Gabriel. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 548/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Ribeirão 

Claro, no Jardim São Gabriel. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 549/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Serra Negra, 

no Jardim São Gabriel. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 550/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de reparos na rede de abastecimento de água, na Rua Serra da Pedra 

Branca, no Jardim São Gabriel.. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 551/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando melhoria na sinalização vertical e horizontal em todos os cruzamentos, nas vias 

do Parque dos Pinheiros. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 552/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a recolocação de lâmpadas na Rua Rio Iapó, em frente ao Ginásio de Esportes, 

Bairro Neves. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 553/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando operação tapa buraco na Rua Jabuticabeira, com a Rua Paineira, próximo ao 

Mercado Bom Demais, Bairro Contorno. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 554/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a recuperação asfáltica ou tapa buraco na Rotatória da Vila Santa Paula, até as 

Lojas Cem, na Rua Nicolau Klüppel Neto, Bairro Contorno. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 555/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a iluminação pública na Rua Paulino Primo Nadal, Residencial Costa Rica, 

Bairro Neves. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 556/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza de galerias pluviais, na Rua David Maciel Guimarães, Bairro de 

Uvaranas. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 557/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Estrada Represa de Alagados, entrada do 

Residencial San Martin até a Chácara Genésio. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 558/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o manilhamento na Rua Barão de Capanema, em frente à Capela Santa Catarina, 

Vila Catarina Miró, Bairro Nova Rússia. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 559/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza de terreno baldio, na Rua Ewaldo Nack, em frente ao nº 539, Bairro 

Neves. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 560/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza de lote, no Centro de Referência de Assistência Social (CRAS), na 

Rua Washington Luis, Núcleo 31 de Março, Bairro Neves. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 561/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza de terreno baldio, na Rua Vila Velha, ao lado da Mercearia Dois 

Irmãos, Residencial Gralha Azul, Bairro Contorno. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 562/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza de praça, no Residencial Gralha Azul, Bairro Contorno. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 563/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua David Maciel Guimarães, Bairro 

Uvaranas. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 564/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza nos canteiros próximo a Horta Comunitária, na Rua Paulino Primo 

Nadal, Residencial Costa Rica, Bairro Neves. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 565/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de travessia elevada na Rua Paulino Primo Nadal, Residencial Costa 

Rica, Bairro Neves. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 566/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a construção de calçada de passeio público na Rua João Gualberto Bairro 

Colônia Dona Luiza. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 567/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando operação a colocação de redutor de velocidade na Rua João Gualberto, Bairro 

Colônia Dona Luiza. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 568/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a instalação de placa para ponto de ônibus, na Rua João Gualberto, em frente ao 

nº 415, Bairro Colônia Dona Luiza. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 569/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de cobertura para ponto de ônibus, na Rua João Gualberto, em frente 

ao nº 415, Bairro Colônia Dona Luiza. 



                                                                                             
                                                     

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 570/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza de galerias pluviais na Rua Raimundo Correia, Bairro Oficinas. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 571/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Raimundo Correia, Bairro Oficinas. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 572/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Alfredo Bochnia, com as Ruas Nito 

Manuel Gutochi e Helena Reine Cardoso, Bairro Cará-Cará. 

APROVADO 

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 16 de março de 2.018. 

 

Ver. SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR                 Ver. JORGE DA FARMÁCIA 

Presidente                                                               1º Secretário 

 

 

PEQUENO EXPEDIENTE 

VEREADOR MAGNO: Afirma que não acha propício o projeto da frente dos prefeitos, pois no momento não 

tem condição financeira favorável. Comenta que haverá um evento no campus da UEPG, no sábado de manhã, 

a respeito de doenças de pele. 

 

VEREADOR STOCCO: Elogia o ensino integral, colocando-se favorável. Afirma que é muito importante os 

estudos para o desenvolvimento. 

ATA DA SESSÃO DISPONÍVEL EM: http://www.cmpg.pr.gov.br/ 

ATA DA NONAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PONTA 

GROSSA, REALIZADA NO DIA DEZENOVE DE MARÇO DE DOIS MIL E DEZOITO. (XVII 

LEGISLATURA) 

          Aos dezenove dias do mês de março de dois mil e dezoito, no Plenário da Câmara Municipal de Ponta 

Grossa, reuniram-se os Senhores Vereadores, sob a presidência do Vereador Sebastião Mainardes Júnior, 

secretariado pelos Vereadores Jorge da Farmácia - Primeiro Secretário e João Florenal da Silva - Florenal - 

Segundo Secretário, fazendo também parte da Mesa Executiva os Vereadores José Carlos S. Raad "Dr. Zeca" - 

Vice Presidente e Roseli A. Mendes - Professora Rose - Terceira Secretária, presentes os Vereadores Celso 

http://www.cmpg.pr.gov.br/


                                                                                             
                                                     

Cieslak, Daniel Milla, Divonsir Pereira Antunes - Divo, Domingos B. Menezes Jr. - Mingo Menezes, Eduardo 

Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira,   Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone 

Júnior, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Albertus Zampieri, Rogério Mioduski, Rudolf E. Christensen - 

Rudolf Polaco, Dr. Magno Zanellato, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. À hora regimental o 

Senhor Presidente abriu os trabalhos, colocando em discussão e votação a Ata da Sessão anteriormente realizada, 

a qual foi aprovada sem restrições. Em seguida foi procedida a leitura do Expediente que se encontrava sobre a 

Mesa dos Trabalhos, constando do seguinte: DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL - Mensagem nº 16/18 - 

(Projeto de Lei nº 59/18), altera a Lei nº 13.078, de 01/03/2018, conforme especifica. Of. nº 176/18-GP, em 

atendimento ao Requerimento nº 18/18, do Vereador Dr. Zeca. Of. nº 178/18-GP, em atendimento ao 

Requerimento nº 13/18, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 251/18-GP, em atendimento ao 

Requerimento nº 14/18, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 254/18-GP, em atendimento ao 

Requerimento nº 15/18, de autoria do Vereador Dr. Magno. Of. nº 25/18-GP, encaminhando o Relatório Anual 

de Gestão 2017 da Secretaria Municipal de Saúde, o qual será apresentado em audiência pública ainda neste mês 

de março, conforme estabelecido em lei. DO VEREADOR RUDOLF CRISTENSEN - Projeto de Lei nº 56/18, 

institui a Semana de Incentivo à Doação de Órgãos e suas providências. DO VEREADOR DANIEL MILLA - 

Projeto de Lei nº 57/18, denomina de FRANCISCO PEREIRA DE SOUZA o campo de Futebol Society 

localizado no Parque Tarobá, Bairro Cará-Cará. DOS VEREADORES CELSO CIESLAK E JORGE DA 

FARMÁCIA - Projeto de Lei nº 58/18, torna opcional a educação em tempo integral nas escolas da rede 

municipal de ensino de Ponta Grossa e dá outras providências. DO VEREADOR SEBASTIÃO MAINARDES 

JÚNIOR - Projeto de Lei nº 60/18, denomina de ESTANISLAU SCHASTAI KOSSEMBA a Rua "E" do 

Loteamento Recanto Brasil, Bairro Colônia Dona Luiza, nesta cidade. DO VEREADOR SGT. GUIARONE 

JÚNIOR - Moção de Aplauso nº 79/18, dirigida aos Policiais Militares pertencentes ao 1º Batalhão de Polícia 

Militar de Ponta Grossa, Sgt. Kosa, Sd. Halle, Sd. Spinardi, Sd. Ely, Sd. Almeida, Sd. R. Santos e Sd. Alexander. 

DO VEREADOR RUDOLF POLACO - Moção de Sugestão Legislativa nº 80/18, dirigida ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal de Ponta Grossa, para que Sua Excelência vise a possibilidade da implementação do 

projeto "Educação Moral e Cívica", nas escolas municipais em nossa cidade. DA VEREADORA PROFESSORA 

ROSE - Moção de Aplauso nº 81/18, dirigida à Larissa Danielly dos Reis, aluna da Escola Municipal Prefeito 

Major Manoel Vicente Bittencourt, na gestão da Diretora Ivone Aparecida Kmiecih, orientada pelo técnico 

Professor Robson Camargo, por obter a 5ª colocação na categoria Sub 10, no Festival Paranaense de Xadrez - 

Menores e Sub 20, realizado em Ponta Grossa, nos dias 09, 10 e 11 de março. Moção de Aplauso nº 82/18, 

dirigida à Vitória Maria Bieger dos Santos, aluna da Escola Municipal Prefeito Major Manoel Vicente 

Bittencourt, na gestão da Diretora Ivone Aparecida Kmiecih, orientada pelo técnico Professor Robson Camargo, 

por obter a 1ª colocação, na categoria Sub 10, no Festival Paranaense de Xadrez - Menores e Sub 20, realizado 

em Ponta Grossa, nos dias 09, 10 e 11 de março. DO VEREADOR DR. ZECA - Moção de Aplauso nº 83/18, 

dirigida à equipe Ponta Grossa Carumuru Vôlei, nas pessoas de seu técnico e gestor Fábio Sampaio, extensivo a 

toda a comissão técnica, diretoria, prestadores de serviço, patrocinadores e torcida, pelo excelente trabalho 

realizado e garantia de permanência na temporada 2018/2019 na Superliga Masculina de Vôlei. DO 

VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO - Moção de Aplauso nº 84/18, dirigida a BPEC (Batalhão de 

Patrulha Escolar Comunitária), na pessoa do seu ex comandante Coronel Ronaldo de Abreu, pelos relevantes 

serviços prestados à comunidade, extensivo a todos os policiais da patrulha e do PROERD do Estado do Paraná. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE - Moção de Aplauso nº 85/18, dirigida a Wanessa Taciana do 

Nascimento Zavolski e seu técnico Professor Miguel Dombrowski, pela 1ª colocação na prova de 400 metros 

com barreiras, do Torneio Caixa FAP II, realizado em Maringá, no dia 10 de março de 2.018. DO VEREADOR 

MINGO MENEZES - Moção de Aplauso nº 86/18, dirigida à Excelentíssima Senhora Dra. Lyana Helena Joppert 

Kalluf, Procuradora da República, parabenizando-a pela iniciativa e apoio à criação da Associação Amigos do 

Hospital da Criança em nossa cidade. Moção de Aplauso nº 87/18, dirigida ao Excelentíssimo Senhor Dr. 

Osvaldo Sowek Jr., Procurador da República, parabenizando-o pela iniciativa e apoio à criação da Associação 

Amigos do Hospital da Criança em nossa cidade. Moção de Aplauso nº 88/18, dirigida ao Excelentíssimo Senhor 

Dr. Antônio César Bochenek, Juíz Federal, Diretor do Foro da Subseção Judiciária de Ponta Grossa, 



                                                                                             
                                                     

parabenizando-o pela iniciativa e apoio à criação da Associação Amigos do Hospital da Criança em nossa cidade. 

Moção de Aplauso nº 89/18, dirigida à Associação dos Amigos do Hospital da Criança de Ponta Grossa, na 

pessoa do Ilustríssimo Dr. Rodrigo Alessandro de Souza Netto, extensiva aos seus pares de Diretoria. DA 

COMISSÃO ESPECIAL DE INVESTIGAÇÃO INSTITUÍDA SOB O REQUERIMENTO Nº 21/18 (CEI dos 

Grandes Devedores) - Of. nº 01/18-CEI 21/1018, informando que debateram e aprovaram que a Presidência e a 

Relatoria da referida comissão ficarão a cargo dos Vereadores Dr. Magno e Geraldo Stocco, respectivamente. 

Finda a leitura do Expediente, o Senhor Presidente suspendeu a presente sessão para a apresentação do relatório 

final da audiência pública da pessoa com deficiência, convidando a utilizar da Tribuna a Assistente Social Rosane 

Aparecida dos Anjos, representando o Núcleo Regional de Serviço Social de Ponta Grossa e Região. Reabertos 

os trabalhos, foi anunciada a COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR PIETRO ARNAUD: 

Primeiramente agradeceu pelo espaço cedido, cumprimentando Keila Cristina Carneiro, Coordenadora do 

Núcleo Regional do Serviço Social de Ponta Grossa - NUCLEAS e Rosane Aparecida dos Anjos, da Comissão 

Organizadora da Audiência de Pessoa com Deficiência, sujeita em quais direitos. Ressaltou ainda, na ocasião, a 

presença de dois ilustres palestrantes, Professora Lucia Cortes do Departamento de Serviço Social e do 

Desembargador Ricardo Tadeu da Fonseca, do TRT. Relatou a referida audiência pública realizada, 

considerando de grande sucesso, com relatos da comunidade presente. Informou que estará com Rosane 

encaminhando alguns ofícios, à esta Casa, ao Ministério do Trabalho e Ministério Público Estadual. Ainda, à 

justiça do trabalho e diversos outros órgãos, onde durante essa semana, provavelmente os vereadores irão receber 

cópia do referido relatório, que conta passo a passo de como foi a discussão e relatos extraordinários que puderam 

colher das pessoas que participaram. Outro assunto, para registrar que foi colocado em um grupo que trata da 

opção de escolha relacionada ao ensino integral da cidade de Ponta Grossa, discussão já realizada por esta Casa, 

através de Projeto de autoria do Vereador Julio Küller, na ocasião  e que foi vetado pelo Poder Executivo, por 

não ser de competência deste Legislativo. Registrou que a legislação nacional é que trata do ensino integral, 

assim, do seu ponto de vista verifica argumentos quanto a presença integral da criança na escola, cabendo sim 

aos vereadores fiscalizar. Disse que como parlamentares, mesmo que desejassem, não tem condições jurídicas 

de realizar lei mudando a situação atual. VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Registrou a presença 

de mães de alunos presentes, lutando em termos da discussão da proposta de ensino integral nas escolas, para 

que seja opcional, crendo ser reivindicação justa, porém depende de muitos aspectos e uma série de situações. 

Colocou-se à disposição para conversar e formar uma opinião nesse sentido, ouvindo os dois lados para tomar 

uma posição. Abordou duas situações: uma, com relação ao absurdo que vive a população que não tem à sua 

disposição conta bancária para ser debitado automaticamente as tarifas de energia elétrica, ressaltando que a 

COPEL não quer mais encaminhar o talão de cobranças até as residências. Manifestou-se contrário nesse sentido, 

e ainda não consegue entender os motivos do Banco do Brasil e Caixa Econômica Federal não receber esses 

boletos, existindo apenas vinte locais que recebem essas contas de luz. Gostaria de invocar os deputados 

estaduais Plauto, Marcio Pauliki e Péricles para que "comprem essa briga". Está redigindo documento, onde 

estará colhendo assinatura de outros parlamentares, para colocar de forma escancarada e transparente essa 

posição, de que não concorda com tal política. Outro assunto, para falar da luta que vem travando de tempos, 

lembrando do trabalho também realizado pelo Vereador Rogério Mioduski, em prol da Avenida Souza Naves, 

onde haverá de somar ao mesmo para conseguir algo diferente, principalmente no acesso de entrada ao Jardim 

Sabará, onde pessoas ficam diversos minutos esperando aliviar o tráfego, se transformando num caos total, 

principalmente em dias de chuva. Entende que a Prefeitura Municipal deveria agir com força e exigir um estudo 

para que se faça alguma coisa naquele local. VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA: Cumprimentou as mães e 

pais presentes. Primeiramente comentou sobre moção de repúdio que pretende apresentar ao Cantor Agnaldo 

Timóteo, devido suas declarações citando a população dos três estados do sul, Paraná, Santa Catarina e Rio 

Grande do Sul denominando-os medíocres, pelo fato de sua grande parcela não apoiar o ex-presidente Lula. 

Somou-se ao Vereador Pietro Arnaud, citando legislação federal que é superior à Câmara de Vereadores, 

recordando legislação de iniciativa do Vereador Julio Küller que foi aprovado e vetado pelo Senhor Prefeito 

Municipal, com relação à opção pelo sistema de ensino integral nas escolas públicas. Entende que a Secretaria 

de Educação deve ouvi-las a respeito da opção que desejam. Apartes: Vereador Rudolf Polaco, conversando com 



                                                                                             
                                                     

Vinícius Camargo, se propõe a marcar reunião com a Secretária de Educação Esméria Savelli para discutirem 

sobre o assunto. Professora Rose, informando que agendou junto a Secretária de Educação Esméria, onde irá 

junto com os Vereadores Jorge da Farmácia, Celso Cieslak e demais que quiserem, após a sessão. Celso Cieslak, 

para dizer que ninguém é contra o ensino integral, as famílias desejam optar pelo regime parcial. Se for o caso, 

a Secretária de Educação e Senhor Prefeito Municipal, que tem recursos próprios, podem ceder locomoção para 

esses pais, realizando acordo com as mães que não desejam matricular seus filhos em ensino integral, podendo 

optar pelo regime parcial. VEREADOR FLORENAL: Relatou sua visita no sábado, no Parque Tarobá, junto 

com o Vereador Divo, na inauguração de mais um campo de futebol society, para atender as vilas e bairros, 

levando o lazer e futebol mais saudável pras crianças que vivem nas regiões mais distantes do centro. Confessa 

que junto com a Feira Verde, á um dos projetos mais bonitos da administração pública. Recordou ser recursos 

através de parceria entre o Senhor Prefeito e Deputado Federal Sandro Alex. Agradeceu publicamente ao 

Secretário de Obras, pelo atendimento prestado a este e à comunidade. Compartilhou com Jorge da Farmácia, 

repudiando as declarações do Cantor Agnaldo Timóteo, falando mal dos três estados do Sul. Vereador Pietro 

Arnaud, em aparte, também manifestou sua indignação, dizendo que independentemente do que as pessoas 

pensam a respeito do ex-presidente Lula, não se pode fazer um xingamento para a população de três estados. Se 

Agnaldo Timóteo deseja fazer crítica, que o faça ao Poder Judiciário do Estado do Paraná e à justiça federal, mas 

cidadão dos três estados em função do posicionamento de um juiz de uma das varas da justiça federal que fica 

no Paraná, é ridículo. Retornando, Florenal elogiou a Autarquia Municipal de Trânsito e Transortes, por ter 

voltado atrás quanto a um semáforo que estava instalado em via do Contorno Leste, em Uvaranas, e que vinha 

sendo alvo de reclamação de todos, principalmente caminhoneiros, considerando que estava causando avarias 

no asfalto. Nesse sentido disse que o vereador deve ser consultado quanto à medidas a serem implantadas nos 

bairros, pois conhece de perto as necessidades da população. VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR: Relatou 

a inauguração pela manhã, do Sistema do BPMOA - Batalhão da Polícia Militar de Operações Aéreas, junto com 

o Grupo Graer para realizar atendimento a vítimas de acidente de alta complexidade, dizendo que daqui uns dias 

estarão sobrevoando pelo Município, para tentar coibir a criminalidade que acontece na cidade e região. 

Cumprimentou ao Senhor Prefeito Municipal Marcelo Rangel, ao Governador Beto Richa e sua equipe por trazer 

esse atendimento de grande valia. Comentou sobre situação nas proximidades do Depósito do Mercado Móveis, 

na Ronda, onde abriu-se uma cratera na rua, tendo entrado em contato com o Secretário de Obras, o qual 

informou que os trabalhos realizados estão dentro do prazo de garantia, porém não sabem qual empresa executou 

tais serviços. Acredita que a Administração Pública deveria cobrar com intensidade essas empresas que ganham 

licitações, para que cumpram o que está especificado em contrato. Também esteve visitando o alojamento do 

Corpo de Bombeiros no Aeroporto Sant´Ana, não estando adequadas suas instalações, contendo equipamentos 

de cozinha com fogão enferrujado, geladeira amarrada com elástico, somente duas cadeiras, sem o conforto 

necessário, ocasião em que cobrou do Deputado Sandro Alex para que intervenha ao Senhor Prefeito Municipal 

e também cobrou do Secretário Carbonar providências nesse sentido. Citou equipamentos do Corpo de 

Bombeiros no referido alojamento, que não condizem com a realidade. Cedeu aparte ao Vereador Daniel Milla, 

o qual somou-se ao mesmo sobre as pavimentações contratadas pela CPS, lembrando que na Rua Baltazar 

Lisboa, o problema principal é de galeria e quando ocorre essa situação, a população pode acionar diretamente 

na justiça. Retornando, Sgt. Guiarone informou que estará protocolando nesta Casa,  com apoio de outros 

vereadores, CPI DA SECRETARIA DE OBRAS, onde gostaria de contar com a presença de todos. Convocou 

coletiva de imprensa para quarta-feira, para divulgar o que levantou quanto a essas irregularidades. VEREADOR 

PASTOR EZEQUIEL BUENO: Agradeceu aos governos estadual e municipal pela implantação da Base da 

Polícia Aérea no Município e Base Aero Médica instalada em Ponta Grossa. Parabenizou aos Vereadores que o 

antecederam quanto a proposta de ensino integral nas escolas, dizendo que tem que tratar esse assunto com 

carinho e respeito. Relatou sua viagem na Capital do Estado onde representou a Casa pelos dez anos da Patrulha 

Escolar, a qual cuida e zela das crianças, estando nas escolas municipais e estaduais junto com o PROERD - 

Programa de Combate às Drogas e a Violência, já tendo elaborado Moção de Aplauso, parabenizando a todos os 

seus companheiros de farda, não somente da patrulha escolar, do PROERD, não somente da região dos Campos 

Gerais, mas de todo o Estado do Paraná, pelo excelente trabalho que tem prestado a comunidade. Somou-se ao 



                                                                                             
                                                     

Vereador Sgt. Guiarone, quanto a dificuldade do Corpo de Bombeiros alojado no Aeroporto, no entanto, dizendo 

ser no Paraná inteiro. Deixou registradas duas palavras que precisam para a Polícia Militar, Corpo de Bombeiros, 

enfim... respeito e dignidade. Entende a necessidade de se investir pesado em educação - a hora que mudar essa 

mentalidade, principalmente dos políticos de Brasília, com certeza diminuirá os índices de criminalidade. Cedeu 

aparte ao Vereador Ricardo Zampieri, comentando sobre a demanda, do ensino integral, dizendo ser discussão 

importante, rebatendo frase de uma pessoa, que manifestou ser uma pequena minoria, porém entende que devem 

ser ouvidas. Ainda em aparte, a Vereadora Professora Rose, comunicou aos Vereadores e mães presentes que 

remarcou a reunião com a Professora Esméria Savelli para terça-feira às treze e trinta, onde acompanhará as 

mesmas até a Secretária de Educação com outros vereadores. O Vereador Pastor Ezequiel finalizou 

homenageando a todos os policiais do Estado do Paraná, da Patrulha Escolar e PROERD pelos seus dez anos. 

Encerrada a Comunicação Parlamentar, foi anunciada a ORDEM DO DIA - EM DISCUSSÃO ÚNICA - VETO 

À LEI Nº 13.069, que promove alterações na Lei nº 7.570, de 11/05/2004, conforme especifica: REJEITADO, 

com os votos contrários dos Vereadores  Celso Cieslak, Divo, Daniel Milla, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, 

Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, 

Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, 

Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 177/17 (Vereador Rudolf Polaco), promove alterações 

na Lei nº 12.102, de 25/03/2015, que dispõe sobre a proibição de qualquer cidadão jogar ou depositar lixo de 

qualquer espécie nos logradouros públicos e em qualquer área não destinada pelo Poder Público: APROVADO, 

com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Daniel Milla, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, 

Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, 

Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, 

Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. 

PROJETO DE LEI Nº 248/17 (Vereador Magno Zanellato), institui o Programa IPTU Verde, no âmbito do 

Município de Ponta Grossa: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, 

Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, 

Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro 

Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, 

Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. PROJETO DE LEI Nº 404/17 (Poder Executivo), autoriza o 

Poder Executivo a doar área de terreno no Distrito Industrial à BUTURI LOG S.A., e dá outras providências: 

APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, 

Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. 

Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo 

Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e 

Walter José de Souza - Valtão. EM PRIMEIRA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 274/17 (Poder Executivo), 

autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar termo de filiação à Frente Nacional de Prefeitos - FNP, e dá 

outras providências: Colocado em discussão e votação o Parecer Contrário, apresentado pela Comissão de 

Finanças, Orçamento e Fiscalização, o mesmo foi apreciado através de votação nominal, a pedido do Vereador 

Daniel Milla, tendo sido REJEITADO, com os votos contrários dos Vereadores Daniel Milla, Divo, Pastor 

Ezequiel Bueno, Felipe Passos, Geraldo Stocco, Forenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Paulo Balansin, Rogério 

Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Votaram 

favoravelmente ao Parecer os Vereadores Celso Cieslak, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, George Luiz de 

Oliveira, Sgt. Guiarone Júnior, Dr. Magno, Pietro Arnaud e Ricardo Zampieri. Colocado em discussão e votação 

o Projeto de Lei nº 274/17, o mesmo foi APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, 

Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, Geraldo Stocco, 

Florenal, Dr. Zeca, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião 

Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Votaram contrariamente ao projeto os 

Vereadores George Luiz de Oliveira, Sgt. Guiarone Júnior, Jorge da Farmácia, Dr. Magno e Ricardo Zampieri. 

O Senhor Presidente colocou em votação, tendo sido aprovadas as autorizações para se ausentarem da presente 



                                                                                             
                                                     

sessão, os Vereadores Eduardo Kalinoski, Rudolf Polaco e Paulo Balansin, para cumprirem compromissos pré-

agendados. PROJETO DE LEI Nº 463/17 (Poder Executivo), revoga leis conforme especifica: APROVADO, 

com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Pastor Ezequiel 

Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da 

Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, 

Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Ficam registradas as ausências 

justificadas das votações dos Vereadores Eduardo Kalinoski, Rudolf Polaco e Paulo Balansin. PROJETO DE 

LEI Nº 467/17 (Poder Executivo), autoriza o Poder Executivo a doar área de terreno no Parque de Confecções 

Santa Luiza a Fernando Brasil Soares & Cia Ltda: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso 

Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, 

Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Pietro Arnaud, Ricardo 

Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de 

Souza - Valtão. Ficam registradas as ausências justificadas das votações dos Vereadores Eduardo Kalinoski, 

Rudolf Polaco e Paulo Balansin. PROJETO DE LEI Nº 470/17 (Poder Executivo), autoriza o Poder Executivo a 

doar área de terreno no Parque de Confecções Santa Luiza a SAIMON DANIEL JANSEN ME: APROVADO, 

com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Pastor Ezequiel 

Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da 

Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, 

Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Ficam registradas as ausências 

justificadas das votações dos Vereadores Eduardo Kalinoski, Rudolf Polaco e Paulo Balansin. PROJETO DE 

LEI Nº 471/18 (Poder Executivo), revoga a Lei nº 11.865, de 10/07/2014, e dá outras providências: 

APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Pastor 

Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge 

da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, 

Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Ficam registradas as ausências 

justificadas das votações dos Vereadores Eduardo Kalinoski, Rudolf Polaco e Paulo Balansin. EM DISCUSSÃO 

ÚNICA - Foram APROVADAS: Moção nº 78/18, de autoria do Vereador Rogério Mioduski e Indicações nºs 

502, 503/17, do Vereador Jorge da Farmácia; 504, 505, 506, 507, 522, 523, 524, 525, 526, 527, 528/18, da 

Vereadora Professora Rose; 508/18, do Vereador Eduardo Kalinoski; 509, 510, 511, 512, 513, 514, 515, 516, 

517, 518/18, do Vereador Celso Cieslak; 519, 520, 521/18, do Vereador Dr. Zeca;  529, 530, 531, 532, 533, 534, 

535, 536, 537, 538, 539, 540, 541, 542, 543, 544, 545, 546, 547, 548, 549, 550, 551/18, do Vereador Florenal; 

552, 553, 554, 555, 556, 557, 558, 559, 560, 561, 562, 563, 564, 565, 566, 567, 568, 569, 570 571, 572/18, do 

Vereador Ricardo Zampieri. Concluída a votação da Ordem do Dia e aberto espaço para o PEQUENO 

EXPEDIENTE, se manifestaram os Vereadores DR. MAGNO: Para manifestar sua indignação em aprovar 

matérias liberando verbas de forma desnecessária, entendendo que devam ser colocadas as contas em dia para 

daí sim contrair outras despesas. Avisou a comunidade, assim também a todos os Senhores Vereadores, que a 

Associação Médica de Ponta Grossa, em conjunto com a Universidade Estadual de Ponta Grossa está realizando 

evento no CAMPUS da UEPG, na próxima sexta-feira, tanto para orientação na área de saúde, como para a 

comunidade em geral, a respeito da doença psoríase e vitiligo, convidando a todos. Destacu que Sexta-feira, será 

destinado a profissionais da área de saúde e sábado pela manhã, aberto à comunidade e a todos os interessados. 

Ressaltou que o evento contará com a participação de vereador de São Paulo para comentar sobre projeto 

dispondo sobre políticas e ações com relação a psoríase e vitiligo e Dr. Cid Sabad, Dermatologista. VEREADOR 

GERALDO STOCCO: Comentou sobre o tema relacionado a mudar a situação da cidade e país, o ensino 

integral, onde viu manifestação de pessoas, porém se coloca favoravelmente ao sistema integral em todas as 

modalidades. Entende que se está existindo algum problema na escola ou no ensino, aí é uma coisa, agora, se 

tem em duas ou três escolas, talvez as crianças não estão recebendo o estudo que deveria. Assim, é de opinião 

que, devem ver o ponto específico, não retroceder como sociedade, tendo que priorizar a educação e também o 

ensino integral. Não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente encerrou a presente sessão, convocando 

outra para o dia vinte e um do mês em curso, informando que a Ordem do Dia estará à disposição via rede de 



                                                                                             
                                                     

computadores. Eu, Vereador Jorge da Farmácia, Secretário, supervisionei a redação da presente Ata, a qual segue 

assinada por mim, pelo Senhor Presidente e demais vereadores presentes. Sala das Sessões, em dezenove de 

março de dois mil e dezoito. 

_____________________SECRETÁRIO   ________________PRESIDENTE 

 


